

Lanzan promoción internado de estudiantes de Bioanálisis

Escrito por Rafael Paez

Lunes 19 de Mayo de 2014 12:09 - Última actualización Lunes 19 de Mayo de 2014 12:31



Estudiantes de la carrera de Bioanálisis que ingresaron a la práctica profesio

En un concurrido y vistoso acto al que asistieron las autoridades de la Escuela, familiares de estudiantes e invitados, la Escuela de Bioanálisis lanzó una nueva promoción del internado o práctica profesional supervisada para estudiantes, con la cual estos tienen la oportunidad de poner a prueba sus conocimientos en los laboratorios clínicos y otras instituciones a las que son enviados.

Este acto fue presidido por Rosanna Elías de Quiñones, directora de la Escuela de Bioanálisis; Xiomara Peguero, coordinadora de la Práctica Profesional Supervisada de esta unidad docente; Mirna Nova, coordinadora de la Cátedra de Inmuno Serología; Veri Alcántara, coordinadora de Postgrado y Educación Permanente de la Escuela; Rosi Luis Familia y Mayori Jhonson, presente y pasada presidenta de la Asociación de Estudiantes de Bioanálisis, respectivamente.

La maestra Elías resaltó la importancia de la actividad, por entender que la misma marca un antes y un después en lo que respecta a la presentación de las internas e internos de la carrera de bioanálisis que son ubicados en las distintas plazas en las que realizarán sus prácticas, los cuales lucen un llamativo uniforme blanco combinado con blusa o camisa azul oscuro.



Integrantes de la mesa de la Escuela de Bioanálisis maestra Rosanna Elías, en su condición de direc

En esta actividad fueron reconocidas por los estudiantes las maestras Rosanna Elías, Xiomara Peguero, Zoila Escobar, Mirna Nova, y Veri Alcántara, por sus respectivas contribuciones para hacer de las prácticas una realidad para los futuros bioanalistas, que en ocasiones encuentran allí su primera oportunidad para un empleo formal.

Lanzan promoción internado de estudiantes de Bioanálisis

Escrito por Rafael Paez

Lunes 19 de Mayo de 2014 12:09 - Última actualización Lunes 19 de Mayo de 2014 12:31

A Mayori Jhonson, en su condición de interna y pasada presidenta de la Asociación de Estudiantes de Bioanálisis, le correspondió dar las gracias en nombre de sus compañeras, y de valorar el esfuerzo que se realiza desde la Escuela para formar con calidad a sus egresados y brindarles diversas facilidades de crecimiento.



Docentes de la Escuela de Bioanálisis son reconocidas por estudiantes de la carrera.